El alumno del Instituto Técnico Industrial tiene una nueva mentalidad, estudia y trabaja con entu-siasmo, para formar una nueva imagen de la institu-ción, expresa el director, profesor Mariano Marro-

También agrega que el-padre de familia colabora en este sentido, dando una mayor atención al Institu-

to.
"Por primera vez, los alumnos de 20. y 30. años,

mar un joven con conoci-mientos fécnicos suficientes para desempeñarse en la vida y también que sirva

fundó en 1955 y primera-mente se recibieron alumnos de 60. grado, pero ya en 1962 se creó el Bachille-Plan Básico. En las últimas promo-

ciones de la institución, han recibido sus títulos de 250 a 300 jóvenes, quienes salen aptos para trabajar en una fábrica, en un taller o fundar su propio taller, agregó el Prof. Marroquín. También añadió que en el ITI se forman los jóvenes en las especialidades de Mecánica General, que comprende manejo de tor-no, fresadora y fabricación de toda estructura metáli-ca; Mecánica Automotriz, que comprende la repara-ción de motores; Electrónica, reparación de radio y televisión y Electricidad en todas sus ramas. Los jóvenes salen graduados como bachilleres inos. Las clases prácticas las reciben dos veces por semana, durante la mañana las clases teóricas toda

Informa que en la matrícula de 1981 reciben enseñanza en dos turnos, 1.920 alumnos, de uno y otro sexo. En el primer año hay matriculados 920 alumnos; en el 20. año, 620 y en el 3er. año, 380.

démicos e instructores téc-

-Favor pase a la página 26.

a la comunidad.

El Instituto Técnico Industrial de San Salvador se

rato Industrial, con alum-nos que habían aprobado el

dustriales, con conoci-mientos básicos, tanto prácticos como teóricos. Los estudios duran tres añla semana.

El personal docente los integran 85 profesores aca-

munitarias para ayudar al desarrollo de la comuni-dad. Realizarán de 200 a 300 horas-sociales colaborando en hospitales, asilos, Cruz Roja, Cruz Verde, y en otras instituciones de servicio social. Este año efectuarán estas actividades, como un servicio so-cial, previo a obtener su titulo de bachiller. Todos los alumnos han aceptado con entusiasmo este programa", manifestó. Dijo que se pretende for-

ma del escritor y diplomático panameño Eduardo Ritter Aislan. Se ha publicado en Guatema-

la este mismo año de 1981,

y tiene apenas 45 páginas de texto. La portada y las

cuatro ilustraciones que contiene, han surgido gra-

cias al arte inimitable de Alex Clark.

-Favor pase a la página 45.

¿Inimitable? Sin duda.

Comentan un Libro del **Escritor Ritter Aislan**

Un comentario de tipo ritico, favorable a la obra tulada "El Cándido y Ma-avilloso Mundo de Alex Valente de El Cándido Maravilloso Mundo de Alex Clark, debido a la plucrítico, favorable a la obra titulada "El Cándido y Ma-ravilloso Mundo de Alex Clark", creación del escri-tor y diplomático paname-ño Eduardo Ritter Aislan, escribe don Ernesto Olivares en carta dirigida a esta Redacción y la cual di-

ce:
"Ha llegado a mis manos un pequeño libro que no quiero dejar sin comentario, así sea el efímero y superficial comentario que puede caber en una nota

En Honduras

Convivio Fraternal de Radioaficionados de C.A.

Un convivio fraterno, espontáneo, sin protocolos, como deben ser las reuniones entre hermanos centroamericanos, tuvo lu-gar entre radioaficionados de Guatemala, El Salva-dor y Honduras, en Nueva Ocotepeque, según infor-ma don Eduardo Margerit.

Expresa Margerit, que el sábado 20, cuatro vehículos con un grupo de radioaficionados salvadoreños, salieron con rumbo a Esquipulas, donde se les juntaron radioaficionados guatemaltecos, entre ellos el licenciado Enrique Pellecer, ex-Embajador de Guatemala en Honduras

Poco después la caravana se encaminó a la frontera guatemalteco-hondureña, donde las autoridades migratorias de Honduras fueron muy atentas con los visitantes, apresuraron los trámites, hubo frases de amistad e intercambio de saludos, lo cual ya auguraba el am-biente de fraternidad que después se palpó en Nueva Ocotepeque, que era el destino de los radioaficionados.

Efectivamente, Margerit, al llegar a Nueva Ocotepeque, los ra-dioaficionados hondureños, donde estaban colegas de Tegucigalpa, San Pedro de Tegucigaipa, San Peuro Sula, San Marcos (Ocote-peque) y Santa Rosa de Copán, ya les tenían prepa-rado el alojamiento en un hotel de la localidad.

Por la noche hubo cena, donde fueron agasajados con la presencia de músi-cos y coros del Instituto de la Juventud Hondureña. La estudiantina de esa entidad educativa manifestó que era tercera vez que se presentaban en público.

Al día siguiente, hubo un encuentro de papy-fútbol,

un equipo se integró con guatemaltecos y salvado-reños, contra el equipo hondureño, anotándose un marcador de 4 goles por bando. Fue una competencia amena.

El retorno comenzó al mediodía del domingo, y todos los participantes palparon el espiritu centro-

-Favor pase a la página 17.



FORMACION PROFESIONAL A JOVENES. En el Instituto Técnico Industrial de San Salvador, se forman 1,920 jóvenes en las especialidades de Mecánica General, Mecánica automotriz, electricidad y electrónica. Varios alumnos repa-ran un motor de automóvil.



BENEFACTORA DE LA NIÑEZ.-- 52 niños huérfanos y desamparados son atendidos en el "Hogar-Escuela El Salvador", que dirige doña Catalina v. de Menéndez, benefactora de la niñez. Varios menores protegidos rodean a "Mamá Catía", como la llaman ellos.

Benefactora Protege a 52 Niños Desamparados

rebros y corazones para dedicarlos a tantas obras en beneficio de la humanidad, y especialmente los niños", expresa la señora Catalina v. de Menéndez, benefactora de la niñez.

Agrega con tono enterne-cedor que "desde pequeña he sido "chillada" por el amor a los niños y an-cianos. Cada niño es un dios atómico, un dios en formación. Hay pequeños muy agradecidos y lo demuestran con su carita iluminada por una inocente sonrisa

Ella es conocida por los niños a quienes protege como "Mamá Catía"

Doña Catalina v. de Menéndez fue esposa del ex

Encuentran 3 Cadáveres Mutilados

Tres cadáveres mutilados fueron encontrados ayer en la mañana entre los kilómetros 108 y 109 de la Carretera Panamericaa inmediaciones del desvio a El Triunfo.

Estaban con los rostros desfigurados y las cabezas destrozadas a machetazos. Las heridas de machete eran múltiples. Los veci-nos de las cercanías dije-ron que en la noche oyeron el ruido de un vehículo que se detuvo en el lugar y en la mañana encontraron los tres cadáveres.

Los muertos oscilaban entre 25 y 30 años, todos eran hombres.

Según versión de vecinos, los tres eran originarios de Santiago de María. Uno de ellos era propietario de un pick up, y traba-jaba como transportista. Los otros dos eran empleados de un Banco.

Uno de los cadáveres tenía cercenado un brazo por una herida de mache-Los cuerpos estaban vestidos.

Algunas personas resi-dentes en Santiago de Maria llegaron al lugar del hallazgo, para tratar de identificar a los muertos. Hasta ayer tarde no habian sido identificados.

presidente de la República, General Andrés Igna-cio Menéndez. La idea de proteger a la niñez desvalida la traia desde pequeña, pero fue en 1944, cuando era Primera Dama de la República que cristalizó la idea, con la ayuda de todas las señoras de los Mi-nistros que formaban el Gabinete de Gobierno. Solicitaron ayuda económica y la encontraron en las familias Meardi, Dueñas y otras.

Recuerda que reunieron en aquella ocasión 32 mil colones. Estos fondos los utilizaron para comprar una finca en las cercanias de Soyapango, donde fun-daron el Hogar-Escuela. El terreno era de 15 man-zanas, cultivado con café, frutales y cereales. En 1968, agrega, el Hogar-Escuela ya funcionó en forma normal, con 90 muchachos. En los años siquientes han recibido proguientes han recibido pro-tección, como educación, ropa, alimentos, atención médica y formación moral

de Junio de

-Favor pase a la página 26.

Exito en Primera Gran Feria de la Amistad

Centenares de personas. Centenares de personas asistieron el domingo a la Primera Gran Feria de la Amistad de la colonia Amatepec, realizada en 20-nas verdes entre los edificios 58 al 64 de esa comunidad. dad.

La Feria fue organizada por adjudicatorios de los edificios mencionados, con el objeto de recaudar fondos para construir una clinica de emergencia y desarrollar obras que be-neficien a las familias que alli residen.

Fue presentada una Exposición Fotográfica del Museo Nacional David J.

Guzmán, un Pabellón del Libro de la Dirección de Publicaciones del Ministerio de Educación, otro con artículos de la India de la Sociedad Hare Krishna, un Mercado de Pulgas y un Salón de los Espantos.

Además de esos atracti-vos, se contó con la participación de artistas nacionales, que dieron su colabo-ración gratuita a los organizadores. Se presentaron: La Melódica Infantil del cantón Venecia de Soya-pango, el Grupo de Danza Magisterial "Vicente

-Favor pase a la página 13.

Caen 4 Patrulleros por 5 Muertes de Chinamequita

Fueron capturados por miembros del Ejército, en el cantón Concepción Los Planes, San Francisco Chinameca, (Chinamequita), cuatro patrulleros señala-dos como autores de múltiple asesinato re-gistrado el 7 de septiembre del año pasado, en ese mismo cantón.

Las diligencias de este informativo se siguen en el Juzgado 6º de lo Penal de San Salvador, donde fueron consignados los reos, que son: Sabino Flores, de 45 años; Pedro Martinez Ramírez, de 27; Carlos Amaya Ramírez, de 23 y Santiago Sánchez Hernández, de 19. Los muertos de este caso son Bernarda Martinez Garcia, de 50 años y sus higos Francisca Martinez, de 15 y Tomás Garcia Cruz, de 14; Felipe Rojas ys ues posa Felipa Martinez de Rojas y Nazario Hernández, de 14 años. También se investiga el secuestro del niño Boris Napoleón Martinez, de 3 años. poleón Martínez, de 8 años, quien desapareció el mismo día del múltiple asesinato en Concepción los Planes.

De los imputados, se-ñalan a Sabino como el jefe de los autores del hecho y éste, a su vez, asegura que

-Favor pase a la página 13.